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Étaient présents :  

 

BUREAU : D. Guerpillon, V.Poli,  S. Rabier, R.Bretagne 

ADMINISTRATEURS : B. Berot Gay, P. Corompt, B. Gracia, C.Pompignac,  JM. Roger,              

M.Téchené, G.Deblache 

Étaient excusés : A.Vauvrecy, G.Pierson 

Etait absent : G.Chatel 

La séance est ouverte à : 9h40 

ORDRE DU JOUR 

1. Approbation du CR du 3 octobre 

2. Ecole de bridge 

3. Compétitions / MT en couple avec DG 

4. Informatique : SSD école et imprimante laser 

5. Point financier  

6. Affectation stage défibrillateur et réservation AG 

7. Tour de table 

 

1- Approbation du CR 3 octobre 2017 

Le compte-rendu est adopté à l’unanimité. 

 

2- Ecole de bridge 

Brigitte Gracia demandera à chaque enseignant la liste de ses élèves et pourra donc 

vérifier si ces derniers ont bien réglé leur cours. 

Tout élève de Georges Chatel ne paiera pas une seconde fois s’il assiste à un autre 

cours. 

Les livres demandés par Brigitte ont été achetés. Il faudra également posséder les 

nouveaux codes d’arbitrage et le nouveau règlement des compétitions. 

 

3- Compétitions / MT en couple avec DG 

Georges Chatel ne s’occupera plus des compétitions, ayant trop de travail avec ses 

cours. Dominique Guerpillon va donc faire équipe avec Michel Téchené. 

Nous noterons des changements pour les Interclub, décidés par le Comité. 

Dorénavant nous aurons : 

La D1 : 1 seule équipe pour notre club 

La D2 : 7 équipes 

La D3 : 5 équipes 

 

COMPTE-RENDU  

DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

En date du   : MARDI 7 novembre 2017 
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La D4 : équipes dont l’indice ne dépasse pas 190 

La D5 : équipes dont l’indice ne dépasse pas 144 

Le club fera un chèque au Comité pour les 13 premières équipes. Et ensuite pour la D4 

et la D5. 

 

4- Informatique : SSD école et imprimante laser 

 Roger Bretagne attend une proposition d’achat ou de location pour l’imprimante 

laser. Sachant que l’école utiliserait environ 15.000 copies par an 

 L’achat du disque dur SSD peut attendre 

 Nous avons une imprimante laser noir et blanc dans un carton, et allons décider 

de la garder ou la revendre… 

 

5- Point Financier  

Roger Bretagne nous informe que la trésorerie du club est bonne, elle se maintient entre 

40.000 et 50.000€. Selon son estimation comptable du bénéfice de l’exercice sur 12 

mois, nous avons une enveloppe de 12.000€ ;  lesquels pourront payer les indemnités de 

déplacement, la fête de l’école, le repas des bénévoles, l’AG. 

Les cotisations encaissées à ce jour sont d’environ 300 
+
, sympathisants compris. 

Michel Téchené a noté une baisse de participants dans les parties libres du mercredi 

après-midi. 

En ce qui concerne les tournois de régularité nous sommes à 95% / l’année dernière. 

A fin septembre 2016 nous avions eu 5184 paires, cette année 4853. 

Le bilan du Festival a été positif. Nous avons eu un bénéfice de 3000 € que nous 

réinvestirons dans le prochain festival. 

Nous attendons un devis pour décider de l’installation de leds à la place des néons 

défectueux dans les plafonniers. Nous prévoirons cet achat dans les investissements 

2018. 

 

6- Affectation stage défibrillateur et réservation AG 

Nous devons prendre rendez-vous pour le stage. 

Nous réservons « L’Amandier » pour le samedi 2 juin. Nous avons une option jusqu’à 

fin novembre ; Véronique va s’y rendre pour entériner la date définitivement. Les 

menus seront discutés en Avril. 

 

7- Tour de table 

 Brigitte Gracia rappelle le tournoi des élèves le vendredi 24 novembre et 

demandera aux enseignants de faire passer l’information. De son côté Brigitte 

Berot Gay enverra des mails aux 4e séries et 3e séries mineures. 

 

 Chatie aimerait acheter plus de gros coussins carrés. Les membres pensent 

qu’il y en a assez ; il faudrait les empiler sur une chaise à l’entrée de chaque 

salle pour que les intéressés puissent les prendre. 

 

 Jean-Michel Roger doit revoir Gérard Lacoste pour savoir s’il est prêt à nous 

fournir volailles et autres produits pour le tournoi du 22 décembre. 

 

 Pierre Corompt nous apprend la démission d’Alain Vauvrecy en tant 

qu’animateur de tournoi. Danielle Seurin va faire son entrée, Gérard Pierson 

candidat, Georges Chatel et Brigitte Gracia sont prêts à dépanner. 
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Rappelons quelques dates :  

Vendredi 17 novembre  Tournoi du Beaujolais 

Samedi 9 décembre  Marathon 

Vendredi 22 décembre  Tournoi des volailles 

 

 

 

La séance prend fin à 11h10 

La prochaine réunion aura lieu le Mardi 5 décembre à 9h30. 

 

 

 

 

 

Le Président       La Secrétaire 

D. Guerpillon                                                                                S. Rabier 

 


